

NEWS

Pastikan Keamanan Di Stasiun Bandung Tetap Kondusif, Sat Brimob Polda Jabar Gencarkan Patroli

Ciamis - CIAMIS.NEWS.OR.ID

Dec 29, 2024 - 08:02



Untuk memastikan perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 berlangsung dengan aman dan lancar, anggota Satuan Brimob Polda Jawa Barat melakukan

pengamanan di sejumlah titik vital, salah satunya di Stasiun Kota Bandung. Sabtu (28/12/2024)

Stasiun ini menjadi salah satu tempat yang ramai dikunjungi para pemudik maupun masyarakat yang merayakan liburan Natal dan Tahun Baru, sehingga perlu pengamanan khusus agar kegiatan berjalan dengan tertib.

Kegiatan pengamanan ini dilakukan untuk mengantisipasi adanya potensi gangguan keamanan, kecelakaan, hingga tindakan kriminal yang dapat terjadi selama periode liburan panjang.

Sat Brimob Polda Jabar melibatkan puluhan personel yang tersebar di area strategis di sekitar stasiun, baik di dalam maupun di luar gedung. Mereka bertugas memastikan arus lalu lintas tetap lancar, melakukan pemeriksaan barang bawaan, serta memberikan rasa aman bagi seluruh pengunjung dan petugas stasiun.

Selain itu, pengamanan juga dilakukan dengan memaksimalkan patroli di sekitar area parkir dan jalur akses keluar masuk stasiun. Kehadiran anggota Sat Brimob Polda Jabar ini diharapkan dapat memberi rasa nyaman dan aman kepada masyarakat yang melakukan perjalanan, baik untuk tujuan wisata maupun kunjungan keluarga.

Dansat Brimob Polda Jabar Kombes Pol. Donyar Kusumadji, S.I.K., selaku Komandan Satuan Brimob Polda Jawa Barat, dalam keterangannya menyampaikan, "Pengamanan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memastikan kenyamanan dan keamanan masyarakat dalam merayakan Natal 2024 dan menyambut Tahun Baru 2025. Kami berkomitmen untuk memberikan pengamanan yang maksimal di berbagai lokasi, termasuk di Stasiun Kota Bandung, yang merupakan salah satu titik vital bagi mobilitas masyarakat. Kami juga mengimbau kepada seluruh pengguna transportasi untuk tetap waspada dan mematuhi aturan yang ada demi kelancaran dan keamanan bersama." ungkapnya.

Donyar Kusumadji menambahkan, bahwa Sat Brimob Polda Jabar tidak hanya melakukan pengamanan fisik, tetapi juga bekerja sama dengan pihak terkait lainnya, seperti petugas KAI, Dinas Perhubungan, dan instansi lainnya, guna menciptakan suasana yang kondusif dan mendukung kelancaran perayaan Natal serta Tahun Baru di wilayah Jawa Barat.

Dengan pengamanan yang ketat ini, diharapkan masyarakat dapat merayakan momen spesial dengan tenang dan aman, serta kembali ke rumah masing-masing dengan selamat.

Bandung, 28 Desember 2024

Dikeluarkan oleh Bid Humas Polda Jabar